

LA GACETA

MARTES, 30 DE AGOSTO DE 2011.

Año XC. Nº 29.431 91.1.9-004

PRECIO: 1,20 €

Las editoriales dejan sin manuales de texto a las librerías por la crisis

PÁG. 2-3 El mundo editorial no se libra de la crisis. Incluso las empresas vinculadas al sector del libro de texto han tenido que reducir sustancialmente sus tiradas y dejar a algunas librerías sin material escolar. Así lo confirma a LA GACETA el presidente de los libreros salmantinos, José Luis Delgado, quien a pesar de esta situación pide paciencia a los padres y asegura que "antes o después" los libros llegarán a las librerías. Por otro lado, este curso renuevan los libros de 1º y 2º de Primaria y de 1º y 3º de la ESO, lo que viene a incrementar su precio un 20 por ciento.

DESEMBOLSO

El gasto familiar en libros de texto puede rondar entre los 91 euros de Infantil y los 370 euros de Bachillerato

SUBVENCIONES

Las ayudas para libros de texto llegan al 90% de los alumnos, pero no cubren el gasto total

La unión de Duero-España con Unicaja, más cerca tras el acuerdo con los sindicatos

PÁG. 9

■ Si se cierra el contrato con Medel se renunciará al salario mínimo garantizado



Salamanca se luce en la Vuelta a España

PÁGS. 43-46 Salamanca acogió ayer la décima etapa de la Vuelta ciclista a España, una contrarreloj individual en la que se impuso al alemán del Columbia, Toni Martin, y que dejó como nuevo líder de la clasificación al británico Chris Froome, del Sky. La etapa cosechó todo un éxito de seguimiento, tanto por parte de

los salmantinos en las calles de la ciudad, como para la promoción turística de Salamanca. Puntos históricos como el Puente Romano o la Plaza Mayor formaban parte de un circuito que fue televisado en directo para 160 países. La caravana aprovechó el día de descanso de hoy para pernoctar en la ciudad. / MORGAN

Robles y Caldera encabezarán de nuevo las listas de PP y PSOE al Congreso

PÁG. 8

■ Los populares cuentan con Bermúdez de Castro para el segundo puesto a la Cámara Baja



La Sierra rememora sus tradiciones

PÁGS. 20-24 Las fiestas de San Agustín y San Ramón centran estos días de finales de agosto las actividades patronales en los pueblos de la provincia. En Santibáñez de la Sierra cientos de personas disfrutaron con folklore del día del toro. / TEL

CAMPO

Impulso definitivo a la indicación "Carne de Salamanca"

CUADERNILLO CENTRAL

■ La Junta concluye la creación de esta figura para el vacuno

CIUDAD RODRIGO

El público de la Feria de Teatro premia a Caramala y Quórum ballet

PÁG. 26

■ La comedia y la danza comparten el galardón del mejor espectáculo de sala del pasado ciclo de Castilla y León

PÁG. 38 CONSTITUCIÓN

Rubalcaba afirma ante Zapatero en la Ejecutiva Federal: "Yo no hubiera hecho así la reforma"

PÁG. 48 DEPORTES

El Barcelona arranca la Liga con un contundente triunfo ante el Villarreal (5-0)

HOY, 64 PAGINAS

1 SALAMANCA	4 SOCIEDAD	41
1 OPINIÓN	4 TOROS	42
1 AGENDA	18 DEPORTES	43
1 PROVINCIA	20 SUCEOS	51
1 CAMPO	24 PASATIEMPOS	56
1 NACIONAL	38 CARTELES	60
1 ECONOMÍA	39 TELEVISIÓN	61
1 EXTRANJERO	40 EL TIEMPO	63

HOY, CON LA GACETA

Páginas especiales
- SOTOSERRANO

CIUDAD RODRIGO

MONOGRÁFICO

El Ayuntamiento convoca el IX Concurso de Fotografía "Feria del Caballo"

CASAMAR

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, a través de la delegación de Ferias que preside Ignacio Hernández, ha convocado el IX Concurso de Fotografía "Feria del Caballo" en el que pueden participar todas las personas que lo deseen, profesionales o aficionados a la fotografía.

El número de fotografías presentadas por cada autor será como máximo de dos, rigurosamente inéditas y deberán ser "obligatoriamente" en formato vertical de 30 por 40 ó 45 centímetros, tanto en color como en blanco y negro.

Los originales deberán presentarse sobre soportes rígidos de color blanco, sin enmarcar y con un margen de 7 centímetros por cada lado.

El Ayuntamiento establece para este concurso un primer premio de 150 euros, así como una placa acreditativa para el segundo y tercer premio, quedando las fotografías galardonadas en poder del Consistorio. El plazo para la entrega de fotografías estará abierto del 1 al 31 del próximo mes de octubre.

POLÍTICA

La Corporación celebra mañana un pleno ordinario para la modificación puntual del Plan de Urbanismo

La Corporación municipal mirbrigense celebra mañana miércoles, a las 20:00 horas, un pleno ordinario en el que se tratará, entre otros asuntos, la aprobación definitiva de la modificación puntual del Plan General de Ordenación Urbana en el sector 21, así como la designación de fiestas locales para el año 2012. Finalmente, se abrirá un turno de ruegos y preguntas. /CASAMAR

Caramala y Quórum Ballet, premios del público de la XVI Feria de Teatro

- La comedia y la danza comparten el galardón del "mejor espectáculo de sala"
- En la categoría infantil el reconocimiento es para La Sonrisa y el de calle para Efimer

CASAMAR

El público de la XIV Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, encarnado en la Asociación de "Amigos del Teatro", hizo públicos ayer sus premios anuales en los que se han decantado por reconocer los espectáculos de comedia y danza.

El premio establecido para "Mejor espectáculo de sala" fue a parar de manera compartida para "Carmelo", de la compañía sevillana Caramala, y "Correr o fado", de los portugueses de Quórum Ballet. Caramala representó la obra premiada en el patio de Los Sitios la noche del jueves de la pasada semana, mientras Quórum Ballet presentó su montaje en dos ocasiones durante la Feria, el miércoles y jueves, en el Espacio Afecir.

En la categoría de "Mejor espectáculo infantil", el premio del público fue para "Smile", de Teatro La Sonrisa, una parodia del mundo del music-hall de los años 20 en la que se mezcla comedia musical y el *clown* y que fue representado en el escenario del Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" el pasado jueves.

Finalmente, el galardón para el "Mejor espectáculo de calle" fue para "El pianista de agua", de Efimer, un montaje que los mirbrigenses tuvieron la oportunidad de ver en la jornada que cerró la Feria el pasado sábado. Este espectáculo mezcla la música con los efectos acústicos.

La Asociación "Amigos del Teatro" de Ciudad Rodrigo, integrada actualmente por más de 800 socios, entregará los galardones ahora dados a conocer durante la última jornada de la XV Feria de Teatro de Castilla y León que se celebrará entre los días 21 al 25 de agosto de 2012.



El montaje "Correr o fado", de Quórum Ballet, premiado ex aequo como "mejor espectáculo de sala". /FOTOS-CASAMAR



"Smile", de La Sonrisa, "mejor espectáculo infantil".



Caramala, premio compartido a la mejor obra de sala.

La Mancomunidad "Riberas" inicia el trámite para la construcción del Parque de Bomberos

- El presupuesto base de licitación asciende a 574.000 euros

CASAMAR

La asamblea de ediles de la Mancomunidad de municipios "Riberas del Águeda, Yeltes y Agadón", reunida en la Alcaldía mirbrigense, acordó iniciar los trámites para la construcción del nuevo Parque de Bomberos de Ciudad Rodrigo que cuenta con un presupuesto de 574.000 euros.

A partir de ahora, la Mancomunidad, que preside el teniente de alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcelino Cordero, abrirá el ex-

pediente para la licitación del proyecto con el objetivo de que las empresas interesadas en su construcción presenten ofertas y las obras puedan comenzar antes de que finalice el año.

Este proyecto de construcción de un nuevo Parque de Bomberos, al haberse quedado el actual pequeño para acoger la dotación de personal y material, cuenta con la financiación económica de la Junta de Castilla y León y de la Diputación provincial de Sala-

manca, con las que tanto la Mancomunidad como el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo suscribieron sendos convenios.

El nuevo Parque de Bomberos se levantará en una parcela municipal de 3.800 metros cuadrados situada en la margen derecha del final de la avenida de Béjar, el sector urbanístico 21, contando el nuevo edificio con 944 metros cuadrados construidos que darán cabida al incremento de vehículos.



La asamblea de Mancomunidad durante su reunión constitutiva. /CASAMAR